

De retour du Lubéron

Le traditionnel voyage des anciens d'Afrique du Nord (AFN) de Cheniménil et des environs les a amenés cette année dans le Lubéron.

L'ambiance était assurée avec l'accordéon de Martial, les blagues et anecdotes du conducteur de bus, Gilles, et ce fameux soleil de Provence qui était bien au rendez-vous.

Les voyageurs ont sillonné pendant quatre jours la région à la découverte de ses trésors patrimoniaux.

A commencer par l'exploration d'un paysage de western, dans les anciennes carrières d'ocre du Colorado provençal, puis le village de couleurs, Roussillon, qui venait compléter cette découverte des paysages.

Le voyage des AFN les a éga-

lement amenés à Gordes, majestueux village perché et dominant la plaine, avec ses maisons de pierre, son château, ses cabanes en pierres sèches, les bories, témoignages du séculaire effort paysan pour aménager ce rude terroir.

Ils ont également visité l'abbaye de Sénanque, ornant de son architecture simple mais harmonieuse le fond d'un étroit vallon. Le deuxième jour, le séjour s'est poursuivi avec une excursion dans les Alpilles.

Puis le troisième jour, les voyageurs se sont lancés dans l'ascension du géant de Provence, le Mont Ventoux, et ses 1 909 mètres.

Puis le groupe est descendu vers la plaine pour visiter Vaison-la-Romaine et faire des



Les AFN ont passé quelques jours sous le soleil de la Provence.

excursions vers les villages perchés du petit Lubéron, Bonnieux, et ses deux églises, Lacoste et son château, Ménerbes, fière citadelle dominant un océan de vignes.

A l'issue de ces quelques jours, il était temps de rentrer dans les Vosges, avec des images plein les yeux, le souvenir d'un guide très sympa, de bonnes soirées animées, de la

bonne humeur, et encore dans les papilles les senteurs provençales. Le groupe et les amis se retrouveront mercredi 6 août au bord d'un étang pour échanger leurs photos et leurs impressions.